

Jahresbericht Raddball 2007/2008

Die Raddballer des Badischen Radsportverbandes können auf eine erfolgreiche Saison zurückblicken.

Nach der Fusion der Verbände Baden-Nord u. Baden-Süd haben erstmals die Nachwuchsmannschaften aller Verbände eine gemeinsame Verbandsrunde mit dem WRSV gespielt. Diesen gemeinsamen Spielbetrieb kann man nach Ablauf der Saison sehr positiv sehen. Die Mannschaften des BRV konnten nicht nur in den einzelnen Staffeln sondern auch bei Baden-Württembergischen Meisterschaften die Vorherrschaft der Württembergischen Mannschaften brechen.

Die Elitemannschaften des BRV-Nord u. SSB spielten 2007/2008 noch eine eigene Verbandsrunde. Hier wird der gemeinsame Spielbetrieb erst in der Saison 2008/2009 umgesetzt.

Im Elitebereich wurden folgende Ergebnisse erzielt:

In der **2. Bundesliga** erreichte die Mannschaft Prechtal 1, Alexander Becherer/Markus Joos nach dramatischem Saisonverlauf noch den 4. Platz. 2 Spieltage vor Abschluss sahen die Ex-Bundesligisten noch wie ein sicherer Absteiger aus. Mit 7 Siegen aus den letzten 8 Spielen konnte doch noch eine hervorragende Platzierung erzielt werden.

Oberliga-Baden (BRV-Nord/SSB)

1. Leimen Dorian Doroftei/Mircea Tric
2. Forst 1 Peter Füssel/Michael Wasserbäch
3. Forst 2 Andreas Sprangenberger/Steffen Kühnert.

Die Mannschaft aus Leimen spielte um den Aufstieg in die 2. Bundesliga. Nach guter Leistung im Aufstiegsfinale reichte Platz 5 leider nicht zum Aufstieg. Dieselbe Mannschaft spielte bei der WM 2007 für Rumänien. Hier erreichten Doroftei/Tric in der B-Gruppe einen hervorragenden 2. Platz.

Verbandsliga Staffel 1

3. Offenburg Christian Lutz/Felix Kuhn
4. Prechtal 2 Andreas Lang/Stefan Joos
7. Offenburg 2 Bernd Fiebelkorn/Nils Gröer

Landesliga Staffel 1

5. Neuenburg Andres Kößler/Marius Müller
6. SG Öflingen-Wehr Günter Trefzger/Markus Buchner
11. Konstanz Robert Zunker/Michael Weber

Landesliga (BRV-Nord/SSB)

1. Ölbronn 2 Martin Burger/Martin Dußling
2. SG Graben-Forst 2 Erich Böser/Günter Bucher
3. Ölbronn 1 German Dürrwächter/Ralf Burger

Bezirkssklasse Staffel 1

1. Offenburg 3 Torsten Walter/Christian Lutz Aufsteiger in Landesliga
2. Prechtal 3 Josef Joos/Andreas Speinle Aufsteiger in Landesliga
5. Konstanz 2 Christoph Gutjahr/Klaus Fiegel

Bezirkssklasse (BRV-Nord/SSB)

1. RSG Karlsruhe 4 Martin Nußbaum/Rainer Haug
2. Enzberg 4 Sören Gerhard/Marvin Metzger
3. Rheinstetten 3 Christian Hauns/Martin Knoch

Badischer Verbandspokal

1. Leimen Doroftei/Tric
2. Offenburg 2 Fiebelkorn/Gröer
3. Sulgen Kimmich/Seller

Im Nachwuchsbereich gab es folgende Platzierungen:

U 19 - Junioren

Bei der Baden-Württembergischen Meisterschaft belegte die Mannschaft Prechtal I Patrick Schneider/Johannes Kleiser den 4. Platz.

U 17 - Jugend

Prechtal 2 mit Dominik Becherer u. Simon Becherer wurden Baden-Württembergischer Meister. Die Mannschaft Prechtal 3 mit Marco Häringer und Manuel Schneider belegte den 3. Platz.

Bei der Qualifikation zur DM konnte sich im Viertelfinale etwas überraschend nur die Mannschaft Prechtal 3, Häringer/Schneider durchsetzen. Diese Mannschaft belegte im Halbfinale in ihrer Gruppe Platz 1 und erreichte dann bei den Deutschen Meisterschaften einen guten 6. Platz.

U 15 - Schüler A

Öflingen 1 mit Luca Klausmann u. Alexander Rassek wurden Baden-Württembergischer Vizemeister.

Im Viertelfinale zur DM konnte diese Mannschaft in ihrer Gruppe Platz 1 erreichen.

Die Mannschaft aus Prechtal, Marius Becherer/Claudius Holzer belegte Platz 3.

Im Halbfinale war für beide Mannschaften mit jeweils 3. Plätzen Endstation.

U 13 - Schüler B

In dieser Spielklasse hat unser Landesverband hervorragende Platzierungen erreicht.

Baden-Württembergische Meisterschaft

2. Platz	Öflingen 2	Robin Leber/Joshua Eckert
3. Platz	Öflingen 1	Jan Andlauer/Samuel Stupfel
4. Platz	Leimen	Kevin Dietz/Marvin Zinner
7. Platz	Wehr	Lars Reiniger/Henry Reiniger

Bei den Viertelfinals zur DM erreichten in ihren Gruppen die Mannschaften Öflingen 2 und Leimen den 2. Platz. Öflingen 1 konnte den 3. Platz belegen.

In den Halbfinals erreichte Öflingen 1 den 1. Platz und qualifizierte sich für die DM. Öflingen 2 mit Platz 3 und Leimen mit Platz 5 mussten nach guten Leistungen leider ausscheiden.

Bei der Deutschen Meisterschaft im heimischen Gutach wurde die Mannschaft Öflingen 1 mit Jan Andlauer u. Samuel Stupfel **Deutscher Meister**.

Herzlichen Glückwunsch an die beiden Sportler und an den Verein Öflingen. Hierzu muss die seit Jahren hervorragende Nachwuchsarbeit im Verein Öflingen lobend erwähnt werden.

Nach Abschluss des erfolgreichen Sportjahres möchte ich mich bei allen Sportlern, Kommissären, aber auch bei unseren Trainern herzlich bedanken. Macht alle weiter so.

Wir können noch mehr!

Nach dem Rücktritt des langjährigen LV-Fachwart Joachim Haist aus Konstanz im Frühjahr 2008, möchte ich im Namen aller Badischen Radballer ihm recht herzlich für seine Verdienste um den Radball danken.

In Zukunft werden die Geschicke des Badischen Radballsports durch ein Kompetenz-Team geleitet. Ich werde unterstützt durch die Herren Helmut Heß aus Wehr (Meldewesen), sowie Paul Frank aus Wallbach (Ergebnisdienst). Dieses Team wünscht für die Saison 2008/2009 viel Erfolg und unserem Sport eine gute Zukunft.

Klaus Holzer

Fachwart-Radball (kommissarisch)

www.radball-in-baden.de